



**RECIBE PREMIO NOBEL DE LITERATURA.** Estocolmo, diciembre 11. Jorge Justo Padrón recibe a nombre de Vicente Aleixandre, el enfermo poeta español, el Premio Nobel de Literatura de manos del Rey Carl Gustaf, de Suecia, derecha. Padrón es un traductor amigo de Vicente.

## Estrictas Medidas de Seguridad en la Entrega de Premios Nobel

ESTOCOLMO, Dic. 11. (AP). -- Cincos norteamericanos, dos británicos, un belga y un sueco recibieron los Premios Nobel 1977 de manos del Rey Carlos Gustavo, pero el del ganador del Premio de Literatura, el español Vicente Aleixandre, fue recibido en representación suya por su amigo Justo Jorge Padrón, abogado, poeta y traductor, de 34 años.

La ceremonia se desarrolló con la pompa acostumbrada y sin incidentes en el salón de conciertos, rodeado por una numerosa fuerza de seguridad. La policía sueca adoptó precauciones especiales

teniendo en cuenta las manifestaciones del año pasado contra el laureado en Economía, Milton Friedman, por haber asesorado al Gobierno militar chileno.

Aleixandre, de 79 años, aquejado desde hace 50 por problemas cardíacos y tuberculosis renal, es el primer español que recibe un Premio Nobel en 21 años.

El ex-Secretario Permanente de la Academia de Ciencias Sueca, Karl Ragnar Gierow, dijo en su discurso que Aleixandre, postrado en su lecho durante la guerra civil española cuando sus amigos fueron

## Ejército de Mil Hombres Constituirán en Belice

BOGOTÁ, 11 de diciembre. (EFE). Belice, la última colonia británica en América, constituirá un ejército de 1.000 hombres a partir del primero de enero de 1978 reveló el Ministro de Agricultura de ese Estado, Florencio Marin, en entrevista para el Diario colombiano "El Espectador".

"La conformación del ejército es lo último que vamos a hacer, aunque quisiéramos como Costa Rica no hacer inversiones en algo que es un lujo para un país subdesarrollado, pero desgraciadamente estamos amenazados desde el exterior", afirmó el funcionario en San José de Costa Rica, donde asistió al VII Congreso de la Confederación Latinoamericana de Trabajadores (CLAT).

Marín recalcó que "ojalá Guatemala no intente invadirnos

porque esto ocasionaría una especie de Angola en América".

Señaló, según el Diario Liberal de Bogotá, que posiblemente el año que se inicia dentro de 22 días sea el de la independencia de Belice y se mostró satisfecho por la última votación en la ONU, que fue favorable para la independencia por 115 votos afirmativos contra 15.

Sostuvo que los británicos entrenan a los futuros soldados que contarán con las más modernas armas. "Formaremos un ejército para resistir cualquier ataque, no para provocar a nadie", claró.

Reiteró, asimismo, que "Guatemala no tiene ningún derecho sobre nuestro territorio y nuestro pueblo quiere la soberanía. Estamos seguros que en caso de un ataque por parte de Guatemala lo haremos la solidaridad de todos los países libres del mundo.

— Favor pase a la Pág. 90.

# Fracasa la Formación de Nuevo Gobierno Portugués

LISBOA, diciembre 11. (AP). Aun cuando no ha logrado progresos inmediatos para la formación de un nuevo Gobierno, el Presidente portugués Antonio Ramalho Eanes se propone comenzar mañana una visita de cinco días a Alemania Occidental.

El Gabinete del Primer Ministro Socialista Mario Soares, cayó la semana pasada al perder un voto de confianza en el Parlamento.

Un vocero presidencial dijo que las negociaciones del fin de semana con dirigentes de los cinco Partidos, habían sido "fructíferas y positivas". Observadores independientes dijeron que

la intransigencia de los Partidos evidentemente había disipado las esperanzas de que se pudiera poner pronto fin a la crisis.

"Hay progresos en el sentido de que los Partidos han definido claramente sus posiciones, pero no hay adelanto alguno hacia la formación de Gobierno", dijo un analista occidental.

"Aun existen los mismos desacuerdos que provocaron la caída del Gobierno".

Tres importantes Partidos políticos —los socialdemócratas de centro-derecha, los conservadores del centro democrático y social (CDS) y los comunitas de la

línea de Moscú— negaron su respaldo al Gobierno minoritario socialista de Soares en la votación del jueves, con lo que llegó a su fin después de 16 meses de gestión el Primer Gobierno democrático del

— Favor pase a la Pág. 90.

## Libertad Sexual Entre la Secta "Niños de Dios"

FLORENCIA (Italia), 11 Dic. (EFE). Las jóvenes pertenecientes a la secta "Niños de Dios" hacen el amor "con quien quieren y cuando lo desean, pero nunca por dinero y por tanto no se les puede acusar de prostitución".

Así lo afirma el fundador de la secta, Moisés David (su nombre real es David Berg), en un comunicado hecho

— Favor pase a la Pág. 87.

## Un Millón Peregrinos Llegan a la Basílica de Guadalupe

MEXICO, D.F. 11 Dic. (Por Emilio Oliva, de EFE). -- Cerca de un millón de personas entre devotos, peregrinos, penitentes, carteristas y policías se acercarán a lo largo de hoy y mañana a la Basílica de la Virgen de Guadalupe.

El lunes día 12, México conmemora el aniversario de la aparición de su Patrona en un cerro denominado Teleyac, cercano a la capital del país.

La leyenda de la aparición señala que fue Juan Diego, un Indio, el único testigo del milagro. Al contarlo, la respuesta fue la incomprensión.

Vuelto al lugar de los hechos acompañado de un sacerdote, cuenta la historia que la Virgen le pidió que llenara su poncho de rosas y el lugar de la tela en donde

En el lugar en donde ocurrió el hecho se construyó una humilde ermita, más tarde una amplia Basílica y, desde hace un año existe otra que, una vez terminada, será a medias centro espiritual y comercial.

Al margen del lugar en que se venera a la Virgen, existe el proyecto de construir una cinta transportadora que conduzca a

— Favor pase a la Pág. 95.

## Causas Psicológicas Pueden Tener Algunos Casos de Cáncer

COPENHAGUE, diciembre 11. (AP). El profesor Claus Bahnsen, de la Universidad de Filadelfia, dice estar convencido de que el cáncer es con mucha frecuencia resultado de un proceso mental.

El psiquiatra de 55 años que visita su país natal para una serie de conferencias, dijo a un diario danés que su trabajo en investigación del comportamiento en el Instituto Psiquiátrico de Pensilvania y el Centro de Cáncer de Filadelfia lo ha convencido de que en cinco o diez años se podrá detectar entre un 50 y un 70 por ciento de las víctimas potenciales del cáncer por medio de pruebas psicológicas.

publicación "Aktuell", indicó que la teoría de que el cáncer tiene causas psicológicas será puesta a prueba el mes entrante en Filadelfia, donde 500 pacientes de cáncer y sus familiares recibirán tratamiento de psicoterapia al tiempo que 500 más recibirán tratamiento médico.

El psiquiatra residente en Filadelfia trazó esta imagen psicológica de un paciente potencial de cáncer:

Sufrió reveses emocionales en su niñez, pero llegó al estado adulto sin grandes rebeliones, trata de evitar conflictos, pesamientos y experiencias desagradables y

— Favor pase a la Pág. 99.



**GANADORAS DE NOBEL DE PAZ.** Estocolmo, diciembre 11. Betty Williams, izquierda, y Mairead Corrigan, derecha, co-fundadoras del movimiento de paz de Irlanda del Norte, sostienen el Premio Nobel de la Paz de 1976, que les fue entregado en Oslo. El Premio Nobel de la Paz de 1977 le fue concedido a la Organización Amnistía Internacional, que estuvo representada por Thomas Hammerberg, segundo de la izquierda. Aase Lionaes, Presidenta del Comité Nobel, hizo entrega de los premios.

## Dos Cosmonautas Rusos Acoplan a Laboratorio Espacial en Órbita

MOSCU, diciembre 11. (AP). Dos cosmonautas soviéticos acoplaron hoy su nave Soyuz 26 a un Laboratorio Espacial en órbita, mediante una segunda unidad de atraque instalada en la estación espacial Salyut 6, informó la Agencia TASS.

El acoplamiento fue completado a las 0602 hora de Moscú.

"Después de la transferencia de los cosmanutas Yuri Romanenko y Georgy Grechko a la estación, ha comenzado a funcionar el laboratorio espacial tripulado Salyut 6", dijo el anuncio.

El acoplamiento contrastó con el fracaso del anterior navio espacial

soviético, el Soyuz 25, que no pudo unirse a la Salyut 6.

El anuncio de TASS hoy dijo que el laboratorio espacial Salyut 6, tiene dos sistemas de atraque.

"Un sistema que está instalado en el compartimiento de transferencia y el otro en el lado contrario, en la sección de instrumentos", dijo. "Los dos sistemas de acoplamiento hacen posible que se efectúen operaciones de dos navios espaciales en el aprovisionamiento de estaciones tripuladas".

"A diferencia de la nave espacial

— Favor pase a la Pág. 42.